



2



4



3



1

### 笑顔いっぱいの運動会 柏原保育園運動会

9月21日、秋晴れの下、柏原保育園で運動会が開催されました。たくさんの保護者が見守るなか、かけっこ、綱引き、玉入れ、ダンスなどを、園児たちは元気よく披露しました。笑顔がたっぷりの楽しい1日となりました。

1 白熱した年長さんのリレー / 2 お面を被って2人で協力してループ運び / 3 いろいろな障害物にチャレンジ / 4 年少さんの元気なかけっこ

### 足湯でホッと一休み

「信濃町温泉みんな湯会」による足湯の体験会

8月29日、道の駅なので、「信濃町温泉みんな湯会」による足湯の体験会が行われました。温泉は、湯の入団地の湧泉地から取水し、ロケットストーブで加温したものを使用。温泉は炭酸泉で、血行促進と疲労回復などの効果があると言われ、道の駅なのに訪れていた大勢のお客さんが体験されていました。体験された方々からは、気持ちが良い、冷え性なのでうれしいとの声が聞かれました。



### 光のチカラを体験

信濃小中学校 4年生が企業と交流授業

8月30日、信濃小中学校 4年生を対象に、電子部品会社のTDK株式会社に協力いただき、太陽光パネルを使ったソーラーカー作りの授業が行われました。子どもたちと交流を深める目的で、今回初めて行われました。児童たちはペットボトルや紙パックに太陽光パネルを載せる作業などを手伝ってもらいました。あいにくの天候で、体育館でライトにより、完成したソーラーカーを走らせました。実際に、ソーラーカーが動き出すと、児童たちは喜んでいました。

### 夕暮れ時、交通事故に注意

秋の全国交通安全運動 交通指導所を開設

9月21日、信濃町交通安全協会・信濃町交番が参加して、町内のスーパー前で、交通安全啓発のための指導所を開設しました。9月21日から30日の「秋の全国交通安全運動」の期間に合わせ、スーパーを訪れるたくさんの方々に啓発のチラシを配布しました。これからの季節、日が暮れるのが早くなります。夕暮れ時から夜間、歩行や自転車乗用中は、交通事故に注意しましょう。



### スポーツをみんなで楽しむ

第10回町民スポーツフェスティバル

9月1日、古間グラウンド周辺をメイン会場に、町民スポーツフェスティバルが開催されました。あいにくの天候で、体育館内中心の種目となりましたが、体育館メイン会場では、小学生ドッジボール大会、チーム対抗戦の輪投げ、玉入れなど、その他の会場では、予防体操や社交ダンスなどの体験、ふれあいいきいきサロンが行われ、大人も子どもも体を動かして楽しみました。

### 勇壮に獅子が舞う

各地域で伝統の例大祭・秋祭りが催されました

8月28日、野尻湖弁天島の宇賀神社例大祭を皮切りに、町内の各地域でも9月15日、22日を中心に例大祭・秋祭りの夜宮が催されました。9月22日の柏原町区の夜宮では、町15組の公会堂で、柏原町区では初めての女性による獅子舞が披露され、勇壮な獅子舞が披露されました。柏原町区内をまわった後、柏原諏訪神社に獅子神楽2組が到着すると、花火が打ち上げられ、地域の人たちが集まる中、2組の獅子舞が披露されました。



### 災害への備えを改めて確認

古間地区で地震防災総合訓練を実施

9月7日、古間地区11会場地震総合防災訓練が実施されました。今回は第1次避難集合場所に一度集まり、みんなで避難場所に避難しました。主会場の古間グラウンドでは、消防信濃町分署による煙体験、救急救命講習、赤十字奉仕団による炊き出し訓練を行いました。各会場では、町消防団員が講師となり、消火栓の使い方、消火器の使い方を学びました。また、町職員の招集及び避難所開設、給水車での給水訓練も合わせて行いました。